



## **Óscar Mario Beteta en Radio Fórmula entrevista a Miguel Torruco Garza, diputado federal de Morena**

“Estábamos analizando obviamente con los números y los resultados en cuanto a las encuestas de manera privada y efectivamente nos arrojan en una muy buena posición, decidimos inscribirnos y estamos arrancando en un muy buen tercer lugar y vamos a crecer y vamos a llegar. Al parecer el día de hoy el Congreso estatal de Morena de la Ciudad de México, votará por quienes aspiramos; en la Ciudad de México somos alrededor de 20 personajes, hombres y mujeres libres y pues entre hoy y mañana tendremos el resultado de los seis finalistas, prácticamente tres hombres, tres mujeres”.

[https://drive.google.com/file/d/10xE384bGYXe4Uu\\_9jbOFpVm8maf43yj/view](https://drive.google.com/file/d/10xE384bGYXe4Uu_9jbOFpVm8maf43yj/view)